

Pressemitteilung – 11.11.2024

Zweiter Bauabschnitt Müllheimer-Talstraße

Sanierung der Trinkwasserleitung

WEINHEIM. Nach erfolgreichem Abschluss der ersten Bauphase im September 2024, bei der bereits Vorarbeiten wie die Verlegung von Stromschutzrohren durchgeführt wurden, stehen nun die umfangreicheren Sanierungsmaßnahmen an. Ab Montag, den 18. November 2024, beginnt der zweite Bauabschnitt der voraussichtlich bis Ende des Jahres 2024 andauert.

Umfangreiche Sanierungsarbeiten

Im Fokus der aktuellen Bauarbeiten steht die Erneuerung der Trinkwasserhauptleitung. Zusätzlich werden Schutzrohre für die Stromversorgung verlegt, um die Infrastruktur nachhaltig zu sichern.

Verkehrsregelung und Beeinträchtigungen

Um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten und die Beeinträchtigungen für Anwohner und Verkehrsteilnehmer so gering wie möglich zu halten, wird der betroffene Straßenabschnitt zwischen der Müllheimer-Talstraße 29a und der Gabelsbergerstraße halbseitig gesperrt. Eine Ampelanlage regelt den Verkehr an der Baustelle. Der Gehweg auf der gegenüberliegenden Straßenseite bleibt begehbar. Die Bauarbeiten starten Wochentags von 07:00 bis 17:00 Uhr.

Minimierung von Beeinträchtigungen

Die Baustelle wird in mehrere kurze Teilabschnitte unterteilt, um die Auswirkungen auf den Verkehr und die Anwohner zu minimieren. Die Stadtwerke Weinheim bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anwohner um Verständnis für die notwendigen Einschränkungen.

Investition in die Zukunft

Die Sanierung der Trinkwasserleitung ist ein wichtiger Schritt zur Sicherung der Trinkwasserqualität und zur Gewährleistung einer zuverlässigen Versorgung für die kommenden Jahre. Die Stadt Weinheim investiert damit in die Zukunft der Infrastruktur.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de